

- 02 Editorial
- 03 Réflexions sur les «sorties d'Eglise»
- 04-05 Regards croisés:
 - l'Eglise d'ici vue par nos deux prêtres togolais
 - l'Eglise du Togo vue par deux Suisses
- 06-07 «La ronde des chorales»
- 08 Le Centre des Focolari de Montet
- I-VIII Cahier romand**
- 09 *Laudato si': sensibilisation des enfants*
- 10-11 *Laudato si': quatre témoignages régionaux*
- 12 Les souvenirs du Père Jean
Livre de vie
- 13 Nouveau: la «Nuit des églises»
- 14-16 Votre paroisse à l'heure du coronavirus

IMPRESSUM

Editeur Saint-Augustin SA,
case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur général Yvon Duboule

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat Tél. 024 486 05 25
E-mail : bpf@staugustin.ch

Administration du bulletin

Secrétariat de la paroisse Saint-Laurent Estavayer
Bureau ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30
et de 14h à 17h
Rue Saint-Laurent 9, 1470 Estavayer-le-Lac,
tél. 026 663 81 18
Courriel: info@paroisse-st-laurent-estavayer.ch
CCP 17-10203-4

Rédaction

Comité de rédaction de la paroisse
Saint-Laurent Estavayer
Coordinateur: Claude Jenny
Courriel: claudejenny@bluewin.ch
Tél. 079 401 65 39

Prix de l'abonnement

Fr. 38.– l'année / Fr. 100.– l'annonce

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

La préparation des enfants au premier pardon dans la communauté par Mireille Duc, agente pastorale et les trois prêtres de l'équipe pastorale.
(Photo Francis Roulin)

Prochain numéro Apparitions et miracles

Ce journal est au service des douze communautés de la paroisse Saint-Laurent Estavayer: Bussy, Cheyres, Cugy, Estavayer-le-lac, Font, Les Montets, Lully, Murist, Notre-Dame des Flots, Nuvilly, Seiry et Vuissens

PAR GÉRARD DÉVAUD



Par cette acclamation, le pape François nous invite à la joie et à l'action de grâces. Mais, peut-on vraiment se réjouir en voyant l'actualité de notre Eglise ? Peut-on crier de joie en voyant les nombreuses sortes d'Eglise qui arrivent dans nos secrétariats paroissiaux ?

Dernièrement, une amie me demandait comment je tenais le coup et si j'envisageais de changer d'orientation professionnelle. Bien sûr, cette idée a pu germer une fois ou l'autre dans mon esprit et plusieurs fois, je me suis demandé si tout ça avait encore du sens aujourd'hui. Je pourrais ainsi baisser les bras, me dire que tout ça ne sert plus à rien, que nos églises se vident, que les gens se moquent des croyants... mais Jésus n'a-t-il pas dit: « Heureux serez-vous lorsqu'on vous insultera, qu'on vous persécutera et qu'on dira faussement de vous toute sorte de mal à cause de moi. » (Mt 5, 11)

Mais aujourd'hui, j'ai envie de vous partager haut et fort ma réponse: oui, ma mission a du sens aujourd'hui et je ne vais pas baisser les bras. Car je le fais non pas seulement pour l'Eglise, mais avant tout au nom de ma foi.

Bien sûr, je rêve d'une Eglise plus parfaite, sans tache, qui donnerait envie aux gens d'y adhérer et non de fuir, mais je suis réaliste: elle est faite d'hommes et de femmes, avec leurs grandeurs, mais aussi avec leurs bassesses et leurs défauts.

Si je crois vraiment en Dieu, je ne dois donc pas avoir peur des critiques et des turbulences qui secouent notre Eglise actuellement, car je sais qu'elle est conduite par l'Esprit Saint.

Nous sommes au cœur du Carême, temps de prières et de conversion. Profitons de ce temps pour demander à Dieu de purifier notre Eglise afin qu'elle soit toujours plus ajustée à l'Evangile et qu'elle donne envie à nos contemporains de venir s'y abreuver. Demandons également la force de la foi pour que nous puissions, à temps et à contre-courant, à l'appel de notre pape François, crier au monde « *Laudato si'/ Loué sois-tu Seigneur!* »

Laudato si' (Loué sois-tu Seigneur!) sans baisser les bras!

Dossier *Laudato si'*

Vieille de cinq ans, l'encyclique papale *Laudato si'* est considérée comme l'un des textes majeurs à ce jour du pontificat de François.

- Que dire des effets de cette encyclique en lien avec la bataille du climat actuellement engagée ?

Eclairage en pages II et III du cahier romand.

- *Laudato si':* du pain bénit pour sensibiliser les enfants à certaines préoccupations bien... terrestres.

Un exemple dans notre paroisse en page 9.

- Comment des gens proches de la terre de chez nous mettent-ils en pratique ce que préconise le pape François ?

Quatre témoignages en pages 10 et 11.